

4月24日

### 町内での交通死亡事故ゼロ1000日を達成！ 町交通安全運動推進協議会に表彰状

記念品を受取る徳永会長



町内での交通死亡事故ゼロが4月5日で1000日を達成したことから、それを記念した表彰状と記念品の贈呈式が4月24日、町役場で行われました。贈呈式では、北海道釧路総合振興局から子育て担当の井土井部長から、町交通安全運動推進協議会 徳永哲雄会長(町長)へ、表彰状と記念の銅楯が贈られました。徳永会長は「町交通安全運動推進協議会を中心に、町民一体となって取り組んだ結果で、たいへんうれしい。今後も1500日、2000日と続けていきたい」と話していました。

カメラスケッチ  
**広報マンが行く!!**

このページは皆さんからの情報で作られています。どのような情報でもすぐにつけられます。お気軽にご連絡ください。

まちづくり政策課政策調整係 ☎482-2913 (課直通)

5月1日

### 食べて飲食店を応援！ 「食べて応援！弟子屈エール弁」を実施

お弁当を受け取る役場職員



町職員有志による「食べて応援！弟子屈エール弁」の取り組みが行われ、5月1日に2回目のお弁当が届けられました。新型コロナウイルス感染症拡大防止を受け、観光客などが減少している飲食店などを食べて応援しようという取り組みで、毎週金曜日に仕出し弁当などを注文。この日は、役場職員だけではなく、郵便局員、町内の銀行員からも注文があり、町内の9店舗からおよそ200食が届けられました。4月下旬から10回程度実施する予定で、お弁当を届けた飲食店も「応援してもらえるのありがたい」と話していました。

5月11日

### 市街地では一番早く咲くサクラ 役場庁舎近くのチシマザクラが満開に

毎年見事に咲き誇るサクラ



町役場庁舎近くに咲くチシマザクラが5月11日、満開になりました。このサクラは、例年まわりにあるエゾヤマザクラより早く咲き、行き交う人の目を楽しませています。今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、不要不急の外出を自粛するなど、出歩く機会が減っているため、直接サクラを見る方も多くはありません。この日サクラを見ながら散歩していた町民の方は「新型コロナウイルスが一日でもはやく収束し、来年はマスクをせず、もっとゆっくりサクラを見られれば」と話していました。

4月27日

### 74年の活動が評価 川湯消防団が消防庁長官表彰旗を受章

表彰状を手にする不動団長



川湯消防団(不動繁雄団長)が消防庁長官表彰旗を受章し、その伝達式が4月27日、町役場で行われました。この表彰旗は防災思想の普及、消防施設の整備、その他災害の防御に関する対策について、その成績が特に優秀で、他の模範と認められた消防団体が表彰されるもの。同団は創立から74年にわたり川湯地区の火災予防や地震訓練などを行い、地域の生命や財産を守るため、積極的な活動を行ってきました。不動団長は伝達式で「川湯地域ならではの火山災害に対する訓練を続けてきた。これからもしっかりとやっていきたい」と話していました。

5月1日

### 牛乳製品需要を喚起！ 「SOS！牛乳チャレンジ」動画に挑戦！

動画撮影に臨む町長



北海道が呼びかけた「SOS！牛乳チャレンジ！」動画に投稿するため、徳永町長によるチャレンジ動画の撮影が5月1日、役場内で行われました。小中学校の休業措置や外食の増加などから牛乳の消費が落ち込んでいるため、釧路管内の市町村長がリレー形式で牛乳消費拡大を呼びかけるもの。徳永町長もJ A摩周湖の牛山豚彦とともに出演し、牛乳のPR動画を撮影しました。完成した動画はユーチューブで見ることができます。



## 夏山遭難の防止 体力や技術の過信は遭難のもと

山の雪解けとともに、登山やハイキングなどで山に出かける機会が多くなります。山岳遭難や熊に遭わないようにするために、次の点に注意しましょう。

- **しっかりとした計画を立てること**  
登山は十分な装備を用意し、自分の体力や技量にあった登山に心がけましょう。
- **登山計画書の作成**  
家族や職場のほか、最寄りの警察署や交番・駐在所にも提出しましょう。
- **複数人での登山**  
経験のあるリーダーのもと、複数人での登山に努め、単独での登山は控えましょう。
- **熊の出没情報の確認と熊除けグッズの携行**  
熊との遭遇を避けるために、あらかじめ熊の出没情報を確認するほか、鈴などを身に付け、人の存在を知らせるため音を出しながら歩きましょう。また、熊スプレー等の熊除けグッズを携行しましょう。
- **通信手段の確保**  
万が一のため、携帯電話などの通信手段を携行しましょう。



### 自動車運転免許 更新講習について

詳しくは、弟子屈警察署までお問い合わせください。



### 職員のマスク着用について

新型コロナウイルスの感染拡大を受け、窓口業務等に従事する職員のマスク着用を実施しております。感染予防のため、ご理解のほどよろしくお願ひします。

弟子屈警察署ホームページ ☎015-482-2110 <http://www.teshikaga-syo.police.pref.hokkaido.jp>

# 摩周一一〇番

弟子屈警察署  
所在地交番  
☎482-2110  
川湯駐在所  
☎483-2151

## 地域安全 ニュース

令和2年6月発行 第273号  
弟子屈地区防犯協会連合会  
☎482-2110(弟子屈警察署内)



### 給付金を装った詐欺に注意!!

新型コロナウイルスの特別定額給付金に関連して、個人情報などを聞き出そうとする不審な電話や、個人情報などを入力させようとする不審なメールが全国的に確認されています。

- 特別定額給付金の給付に関して、市町村や総務省などが、
- ATMの操作をお願いすることは、ありません。
  - 「特別定額給付金」の給付のために、手数料の振り込みを求めることは、絶対にありません。
- 万が一、自宅や職場などに市町村や総務省をかたった電話やメール、郵便が届いたら、ご家族や警察署に相談してください。

### 車上ねらいの被害防止

弟子屈警察署管内で車上ねらい被害が発生しています。

- 自宅前や短時間の駐車であっても確実に施錠する
- 車内に貴重品は置かないを心掛けてください。



### 侵入窃盗の被害防止

新型コロナウイルス感染症の関係で営業などを自粛している店舗や事務所を狙った窃盗や、一般住宅を狙った空き巣などの発生が懸念されます。

昼夜を問わず、確実な施錠を心掛けるとともに、不審な人や車を見たらすぐに110番通報してください。

